

Menyambut Natal Pos Ramil Airu Berbagi Kasih Anak Sekolah Minggu

Dony Numberi - PAPUA.WARTAJUSTISIA.COM

Dec 5, 2023 - 11:19



Sentani - Guna menjalin kedekatan dan kebersamaan di wilayah binaan, anggota Koramil 1701-13/Kaureh (Pos Ramil Airu) Letda inf Dolfis Hans Anaktototi bersama Babinsa melaksanakan pendekatan teritorial secara humanis memberikan bingkisan kepada anak-anak dalam rangka menyambut bulan kasih perayaan Natal di Gereja GKI Yarden Hulu Atas Distrik Airu, Kabupaten

Jayapura. Minggu (3/12/2023).

Adapun tema pada kegiatan ini "Kemuliaan Bagi Allah Dan Damai Sejahtera Di Bumi" (Lukas 2.14). Dari Pos Ramil Airu juga mengadakan acara lomba tarian jingle bells.

Sebelum acara di mulai proses penyalaan lilin yang di ikuti oleh jemaat gereja dan anak sekolah minggu sebagai pertanda bahwa suasana Natal di bulan Desember telah tiba.

Dalam kegiatan tersebut, anggota Pos Ramil Airu Letda inf Dolfis Hans Anaktototi bersama Babinsa memberikan hadiah Natal untuk menghibur anak-anak, serta membawa kebahagiaan tersendiri dalam merayakan Natal dengan penuh sukacita dan gembira penuh kedamaian.

"Dengan harapan melalui perayaan Natal ini dapat meningkatkan kasih, kebersamaan dan saling menghargai kepada sesama dengan penuh damai dan sejahtera," harap Dolfis Hans Anaktototi.

Dalam acara perayaan Natal ini bapak pendeta Janes Mutwensa dalam khotbahnya menyampaikan mari kita bersama sama dalam perayaan Natal ini, bahwa ini juga Natal Nasional di Distrik Airu. Karena kita Indonesia kita papua karena yang hadir dalam ruangan ini ada yang seiman dan ada yang tidak seiman.

"Indah sekali perbedaan, mari kita jaga perbedaan untuk menjadi satu. Untuk menjadi bagian dalam membangun kebersamaan di wilayah Distrik Airu," jelasnya.

Kami mengucapkan banyak terimakasih kepada anggota Pos Ramil Airu yang telah meluangkan waktu untuk memberikan berkat (bingkisan kasih) bagi anak-anak kami.

Kiranya Tuhan yang punya berkat memberkati anggota Pos Ramil Airu, dan semoga kegiatan seperti ini bisa dilaksanakan juga di tahun yang akan datang, tutupnya. (Redaksi Papua).